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– Авторитет балаковских справед-
ливороссов растет с каждым годом, 
– говорит председатель Совета мест-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Балаковском муници-
пальном районе,  депутат Собрания 
Балаковского муниципального райо-
на, кандидат в депутаты Государствен-
ной Думы от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Людмила Николаевна Савоч-
кина. – Понятные и привлекатель-
ные для простых граждан программ-
ные цели и задачи партии способству-
ют постоянному притоку в наши ряды 
единомышленников. Только в тече-
ние избирательной кампании в партию 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вступили 
несколько десятков жителей Балаков-
ского района, треть из которых – моло-
дежь. Именно с нашей партией моло-
дые люди связывают свои надежды на 
справедливое будущее, находят здесь 
не только идейных соратников, но и 
спутников жизни. 

Людмила Савочкина отмечает, что 
Балаковское местное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всег-
да с большой активностью участву-
ет в политических акциях как регио-
нального, так и федерального уров-
ня. Неоднократно балаковские спра-
ведливороссы сами инициировали 
проведение тех или иных культурных, 
общественно-политических меропри-
ятий. 

Нет лекарств в больнице, отврати-
тельное питание больных на стацио-
нарном лечении, не застрахованы дети 
и старики – активисты Балаковско-
го  отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ собирают подписи за отстав-
ку прежнего руководителя областно-
го Фонда обязательного медицинско-
го страхования. В результате чиновни-
ки оформили медицинское страхова-
ние на все неработающее население 
области, правоохранители  завели уго-
ловные дела, а  не справившегося со 
своими должностными обязанностями 
руководителя Фонда медстрахования 
сняли с работы. 

Депутаты-единороссы областной 
Думы «забыли» вернуть жителям, про-
живающим в 30-ти километровой зоне 
вокруг Балаковской АЭС, льготы,  – 
местное отделение балаковских спра-
ведливороссов дружно включается в 
акцию по возврату льгот как в 2006 году, 
так и повторно в 2011 году, когда правя-
щее большинство в Думе не отстояло 
права людей. Проект закона Саратов-

ской области по этому поводу снова был 
подготовлен балаковскими эсерами и 
направлен  в областную Думу   депута-
там, представляющим в Думе  Балаков-
ский, Вольский, Пугачевский  районы, 
Председателю Думы и всем депутатам, 
представляющим партию СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ.  В настоящее время этот 
законопроект находится на рассмотре-
нии в  областной Думе. 

Отменили очередь участников Вели-
кой Отечественной войны, установи-
ли для них мизерную норму площа-
ди на одного человека – члены регио-
нального отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, в том числе и бала-
ковские справедливороссы собрали 
более 5000 подписей под Обращени-
ем к Президенту России с требовани-
ем восстановить справедливость. Это  
Обращение было передано депута-
том Госдумы  от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, Полномочному предста-
вителю Президента РФ в Приволжском 
федеральном округе. В итоге – норма 
метража для постановки на очередь 
ветеранов Великой Отечественной 
войны была увеличена, не справедли-
вое ограничение снято. 

Кроме этого, балаковские справед-
ливороссы активно собирали подписи 
за установление второй пенсии такой 
категории лиц, как «Дети войны». В 
настоящее время инициативная группа 
членов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ разработала федеральный зако-
нопроект по этому вопросу, и внесла  
его в Государственную Думу. 

Волнует балаковских справедливо-
россов  и проблема совершенство-
вания организации местного самоу-
правления. В свое время, активиста-
ми отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ было собрано более 500 
подписей жителей города за проведе-
ние референдума в Балаково и Бала-
ковском районе по вопросу их разде-
ления. Для законодательной инициа-
тивы этого количества подписей было 
достаточно. Местные эсеры считают, 
что город Балаково  должен быть не 
«поселением», как сейчас,  а полноцен-
ным «городским округом». Тогда, по 
их мнению, исчезнут должности четы-
рех глав,  в предназначении которых 
запутались и люди, и сами чиновники. 
А главное – удастся сэкономить значи-
тельные денежные средства местного 
бюджета на содержание высокоопла-
чиваемых столоначальников, умень-
шить процветаемую бюрократию. 

– Но эту нашу инициативу сами же 
чиновники и заволокитили, – ска-
зала Л. Савочкина.  – Не отказали, 
но и не приняли. Это потом стали 
говорить, что мы были правы, но 
время-то ушло! Тем не менее, мест-
ное отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ намерено и дальше 
бороться за проведение референ-
дума по возвращению Балакову ста-
туса города, тем более в этом году 
исполнилось 100 лет с того момента, 
когда наши предки добились этого. 
А мы его потеряли. 

В «копилке» добрых дел местных эсе-
ров есть и немало адресов людей, кол-
лективов, кому была оказана конкрет-
ная материальная помощь. Среди них 
малоимущие граждане, оказавшиеся в 
сложной ситуации, погорельцы, люди, 
нуждавшиеся в срочных медицинских 
операциях, детские коллективы худо-
жественной самодеятельности. Суще-
ственная практическая помощь в этой 
связи оказывается депутатом област-
ной Думы от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Виктором Ивановичем Тюхти-
ным. 

В частности, благодаря ему бала-
ковские справедливороссы смогли 
помочь школе села Плеханы в покуп-
ке школьного оборудования на сумму 
100 тысяч рублей. Реабилитацион-
ный центр, который находится в 4-м 
микрорайоне  смог получить 200 
тысяч рублей на ремонт кровли. Руко-
водство Дома культуры в с. Плеха-
ны, Центра дополнительного образо-
вания, детских садов, словом все, кто 
обращался за  помощью к  депутату-

справедливороссу областной Думы 
В.И. Тюхтину, ее получили.  

– Мы, балаковцы – члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, любим 
общаться друг с другом, – говорит 
Людмила Николаевна Савочкина. – 
Всегда коллективно принимаем  уча-
стие в чествовании ветеранов в День 
Победы. Не забываем наших дорогих 
защитников Отечества и в будние дни. 
Организуем праздники в День пожи-
лого человека, а также поздравля-
ем  своих однопартийцев как с Золо-
той свадьбой, так и только что поже-
нившихся молодоженов. Чтобы наши 
члены партии были юридически гра-
мотны, организовали работу юридиче-
ского клуба для их самообразования.

Мы – за  СПРАВЕДЛИВОСТЬ, в жизни 
ее так не хватает!

Местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Балаковском муниципальном районе недавно отметило свое 
пятилетие. Сегодня в его рядах состоит более 700 членов 
партии, объединенных 30 первичными организациями.

Людмила  Савочкина

Члены местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ возлагают венки 
в День Победы павшим воинам в Великой Отечественной войне
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Людмила Николаевна родом из ураль-
ского шахтерского поселка Свердлов-
ской области. Там люди  добрые,  сопе-
реживающие  чужой беде и несказанной 
радости другого человека. Мама – врач 
от Бога, постоянно живущая болью дру-
гих людей, принимавшая клятву Гиппо-
крата. К ней все шли за помощью в любое 
время суток, и она поднималась нередко 
среди ночи, торопясь к больному. Иной 
раз не получалось даже уснуть за ночь. 
Шли к ней, не смотря на то, что в боль-
нице был дежурный врач. Беду одно-
сельчан переносила как свою, пережи-
вала за каждого больного. Ставила диа-
гнозы, которые потом подтверждались 
в областном центре, принимала роды  в 
поезде,  могла оказать любую помощь.

Потом  семья переехала в город Бала-
ково. Тогда Людмиле было уже 14 лет. 
Сначала жили в старом здании мили-
ции. Случилось несчастье – здание сго-
рело, а вместе с ним  и все вещи семьи. 
Но об этой беде узнали уральцы, быв-
шие соседи по шахтерскому поселку 
Карпушиха. Прислали целый контейнер 
вещей и мебели. И самый чудный, на всю 
жизнь запоминающийся подарок вме-
сте с этим – новогоднюю елку  с игруш-
ками  к ней. Тот щедрый, идущий от всей 
души подарок земляков юная Людмила 
оценила по достоинству и несет не толь-
ко светлую память о нем через всю свою 
жизнь, но и сама стремится, по мере 
возможности, помогать нуждающимся 
людям, чем может.

В ней всегда и во всем  чувствует-
ся лидер.  Говорит Людмила Савочкина 
напористо и уверенно, но за этими твер-
дыми словами всегда правда. Делает и 
поступает решительно потому, что за 
этими поступками стоят люди, их судь-
бы, проблемы. А надо поступать так, счи-
тает она, чтобы была польза как можно 
большему числу людей.

Это все пришло из детства. Еще в 
младших классах  была председателем 
Совета пионерской дружины.  Парал-
лельно — юный друг пожарной дружи-
ны. Даже на съезд юных пожарных езди-
ла в Крым. Чуть повзрослев, избира-
лась секретарем комсомольской орга-
низации школы. В Балаково стала акти-
висткой городского Клуба интернаци-
ональной дружбы. И рядом всегда  был 
человек, на которого хотелось походить 
– наш земляк, Герой Советского Союза, 
руководитель этого Клуба Валентин 
Ерошкин. Постоянные детские мечты, 
которые потом претворялись в жизнь. 
Кем только не хотелось быть Людмиле в 
этой жизни! То врачом, как мама, то учи-
телем, то библиотекарем, то стюардес-
сой. Интересно, что именно  желание 
«быть всем» помогало Людмиле Никола-
евне больше узнать различные профес-
сии, людей, их характеры.

 И всех своих учителей она  помнит 
поименно. А учитель того времени – это 
душевный, самый ответственный чело-
век на всем белом свете. Вспоминает, 
когда поступала в Балаковский фили-
ал  Саратовского политехнического 
института,  школьный учитель матема-
тики была всегда рядом с выпускника-
ми школы, помогая в последние мину-
ты перед вступительными экзамена-
ми. Переживала за каждого, успокаива-
ла, давала советы. Поступили тогда в вуз 
многие выпускники из их школы.

А после института – работа на заво-
де «Химволокно». И тут не обошлось без 
общественной работы. Избиралась в 
профсоюзный комитет заводоуправле-
ния, активно работала в качестве пред-
седателя заводского рабочего контроля. 
Тогда и такая «общественная нагрузка» 
была.    Вспоминает такие маленькие, но 
характерные примеры того времени. На 

заводе «Химволокно» продавали колба-
су,  откровенно «накрутив» на нее цену. 
Группа рабочего контроля обнаружила 
такой грех торговцев и заставила каж-
дому обманутому покупателю вернуть 
деньги, аж по 1рублю 40 копеек. Защи-
щала рабочих и от попыток «всучить» 
им некачественное топленное масло. 
А сейчас районная комиссия  по борь-
бе с коррупцией, сетует Людмила Нико-
лаевна,  сама просит деньги  на неиз-
вестно какую «борьбу», при этом  в горо-
де и районе столько непорядка, что диву 
даешься. Но это почему-то становится 
нормой жизни.

Неравнодушие к проблемам людей 
привело Людмилу  Савочкину в полити-
ку. Она стала настоящим политиком, без 
лжи и обмана. Политиком, который знает 
все – от жизни простых людей до круп-
нейших экономических программ госу-
дарства, новых федеральных и регио-
нальных законов и подзаконных актов.  
Для этого пришлось учиться вновь. 
Теперь уже, чтобы получить крепкие и 
основательные юридические знания в 
Поволжской академии государствен-
ной службы,  а потом закончить еще и 
Московскую школу политических иссле-
дований. А там учатся не простые люди. 
Эксперты – самые известные  полити-
ки, экономисты,  бизнесмены, журнали-
сты,  уполномоченные по правам чело-
века России и Европы, послы разных 
стран. Закончила также Школу Бизне-
са «Диполь». Все полученные Людмилой 
Николаевной знания позволяют ей пони-
мать происходящие в обществе события  
комплексно, в меру своих полномочий 
решать различные проблемы  с государ-
ственным подходом. 

Сегодня можно спросить у любого 
балаковца: кто самый известный и упер-
тый лоббист интересов жителей горо-
да атомщиков?  Ответ не заставит себя 
ждать. Одной из первых назовут, конеч-
но же,  Людмилу Николаевну Савочки-
ну – лидера местного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутата 
Совета депутатов Балаковского муници-
пального района.  Потому что на самом 
деле в Балаково более сильного лобби-
ста, чем она не сыскать. При этом лоб-
бист,  который может уступить, пойти на 
компромисс  ради дела, если речь идет 
об общей выгоде для всех балаковцев.

Как тут не вспомнить злополучную 
30-ти километровую зону вокруг Бала-
ковской АЭС?  В свое время, под  руко-
водством Людмилы Савочкиной было 
собрано 40 тысяч подписей людей, тре-
бовавших установить  льготы по опла-
те за электроэнергию. Эти подписные 

листы она принародно вручила Губерна-
тору области на заседании Саратовской 
областной Думы. Введение таких льгот 
было не только справедливым актом в 
отношении заслуживающих этого граж-
дан, но и очень сильным ходом для любо-
го политика. Разве могли его пропустить 
другие депутаты, другой партийной при-
надлежности?  Конечно, нет.  Они пере-
писали уже внесенный Л.Н.Савочкиной 
законопроект области, пришлось брать 
их в соавторы. В какой-то степени это, 
конечно, было  неприятно. Но главное 
для нее было в другом –  благодаря при-
нятому Закону люди в итоге получили, 
хоть и незначительные, но льготы. Тут 
уж Людмиле Николаевне не до личных 
политических амбиций было. 

Кстати, о личных интересах. Будучи с 
2002 по 2007 г. депутатом Саратовской 
областной Думы, заместителем пред-
седателя комитета  по социальной поли-
тике на постоянной профессиональной 
основе Людмила Николаевна Савочки-
на могла получить квартиру в Саратове 
и навсегда остаться в областном центре,  
как  это делали другие  ее коллеги. Но не 
стала этого делать всего лишь по одной 
причине: обещала своим избирателям-
балаковцам не покидать  родной город, 
жить их проблемами и заботами.  

Могла, в свое время, стать уполно-
моченным по правам человека в Сара-
товской области. Но это предложение 
поступило ей после того, как она прора-
ботала депутатом областной Думы всего 
лишь год. Отказалась. «Люди меня выби-
рали депутатом на пять  лет и уходить, 
проработав всего год в этом качестве, 
я не могу. Как я объясню такой поступок 
своим избирателям?», – ответила она. 

Так до сих пор и живет в той самой 
балаковской двухкомнатной кварти-
ре, которую получили с мужем Влади-
миром (кстати, коренным балаковцем) 
еще в восьмидесятых годах прошлого 
века. И никуда, с ее слов,  не собирает-
ся уезжать. В Балаково очень много про-
блем, нерешенных вопросов, до которых 
неравнодушной и беспокойной Людми-
ле Николаевне есть дело. В свое время 
она  много сил приложила, чтобы рассе-
лить людей из ветхого жилья, из домов, 
расположенных под ЛЭП – 500. Деньги  
на это «выбивала» в различных инстан-

циях, строго следила за их  целевым 
использованием.

Но многие балаковцы,  до сих пор 
живут в отвратительных жилищных усло-
виях. Поэтому она  продолжает работать 
над решением этой сложной проблемы. 
И люди верят, что Людмила Савочки-
на способна войти, защищая их интере-
сы,  в любой чиновничий кабинет, не взи-
рая на ранги и поставить вопрос ребром, 
рано или поздно, добиться  положитель-
ного решения. Иначе нельзя, иначе не в 
ее характере.

– В городе,  районе, – считает Людми-
ла Николаевна, – давно пора наводить 
порядок во благо  жителей. Парадокс, да 
и только: есть четыре главы, а реального 
хозяина нет. Кто отвечает за грамотное, 
законное строительство в городе? Когда 
выделяют землю и дают разрешение на 
строительство того или иного объек-
та – все «хозяева», а когда надо нести 
ответственность за эту «работу» – отве-
чать некому! Сегодня выросло уже целое 
поколение новых людей. Но у нынеш-
ней власти кадровый голод, не хватает 
настоящих профессионалов. Есть толь-
ко бездарные, молчаливые исполните-
ли. А чтобы исправить существующее 
положение дел, нужны только професси-
оналы. Они есть! Но они не востребова-
ны существующей политической систе-
мой, партией власти. Потому что легче 
всего, ничего не делая, распределять, 
а точнее  «пилить» бюджет, продавать 
землю. При этом по-настоящему рабо-
тающие люди остаются нищими.

Людмилу Николаевну угнетает зако-
нодательное «словоблудие». По ее мне-
нию,  у нас один закон противоречит дру-
гому. Причем  эти противоречия по боль-
шому счету никем не отслеживаются, 
появляются так называемые правовые 
пробелы, которыми пользуются проныр-
ливые приспособленцы. Увы, но сегодня 
ценен тот юрист и тот управленец, сету-
ет Л. Савочкина, который умеет грамот-
но обойти законодательство. В резуль-
тате львиная доля народного добра, 
налоговых сборов уходит мимо бюдже-
тов различного уровня. Тем самым пере-
крывается источник помощи простым 
людям, основная часть которых находит-
ся в тяжелом финансовом положении. 

– Наш город уникален, – говорит Люд-
мила  Савочкина. – В Балаково  есть 
несколько градообразующих предпри-
ятий, за счет которых и должны безбед-
но  жить все населяющие его люди. Тако-
го мощного промышленного потенциа-
ла нет ни в одном городе Саратовской 
области. Но этот потенциал постепен-
но теряется. И градообразующими ста-
новятся бюджетные организации. А они 
управляемы властью, подчинены при-
казам руководства, которое сплошь и 
рядом состоит либо зависит от партии 
власти. 

Она уверена: чтобы изменить к луч-
шему сложившуюся политическую, 
социально-экономическую ситуацию в 
городе, районе, области, стране, надо 
каждому обязательно прийти 4 декабря 
2011 года на избирательный участок и 
сделать свой выбор. Проголосовать за 
инициативных, справедливых и думаю-
щих об интересах  простых людей кан-
дидатов в депутаты Государственной 
Думы. За партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, которая стоит под №1 в избира-
тельном бюллетене.

С Людмилой Николаевной Савочкиной можно говорить 
долго и познавательно. Причина этого не только в характере 
жесткого, прагматичного  политика и одновременно 
обаятельной женщины, которая умеет говорить грамотно и 
красиво, но и в огромном количестве знаний, которыми она 
обладает. Откуда все это в одном человеке, который широко 
узнаваем не только в Балаково, но и в Саратове, области?

Людмила Савочкина ведет прием граждан

Активистка СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ раздает балаковцам
Предвыборную программу партии
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Íå ïðîäàâàé ñâîé ãîëîñ çà ïîäà÷êó!

Он был председателем комитета по 
социальной политике на постоянной 
профессиональной основе, а я – заме-
стителем. Работали мы с азартом, 
интересом, старались сделать все, 
что обещали людям перед выбора-
ми  с помощью разработки и принятия 
новых законов области. В основном 
это были законы социальной направ-
ленности. Несмотря на то, что сто-
ронников среди депутатов областной 
Думы у нас тогда было немало, но  кри-
тиканов и желающих вставить «палки в 
колеса» тоже хватало. 

 Практически, первое, с чего мы 
начали – это  разработка законопроек-
та  области о доплате к пенсии заслу-
женным людям. В основном этот нор-
мативный правовой акт  касается тех 
людей, которые за свою работу полу-
чили звание «заслуженный». Это мог 
быть «Заслуженный врач», «Заслужен-
ный строитель», «Заслуженный учи-
тель», «Заслуженный библиотекарь» и 
т. д. Получилось так, что звание-то им 
присвоили, а дальше – НИЧЕГО! Люди 
работали  добросовестно, ответствен-
но, с душой, ведь раньше зря такие 
звания не давали, а в результате – труд 
и вклад всей жизни власти предали 
забвению. Зарплаты у них, как прави-
ло, были скромные, пенсии  получи-
лись  нищенские. И чтобы исправить 
эту несправедливость, мы и решили 
сделать, пусть небольшую, но доплату 
к мизерной пенсии. Эта доплата на тот 
момент составляла 600 рублей ежеме-
сячно.

 Надо понимать, что, если хочешь 
внести законопроект в областную 
Думу, необходимо подготовить его 
финансово-экономическое обоснова-
ние, чтобы знать, какую сумму необхо-
димо закладывать в бюджет области. 

И тут-то выяснилось, что никто никог-
да не учитывал заслуженных людей, 
живущих в регионе! Профильное мини-
стерство области, которому было пору-
чено просчитать необходимую сумму 
затрат, ошиблось в десятки раз! Поэ-
тому скандалов и проблем с введени-
ем этого закона было много! В бюджет 
области чиновниками была заложена 
минимальная сумма, а люди, узнав про 
положенную им доплату, пошли реги-
стрироваться в социальные службы. 
И что тут началось! Вместо того, чтобы 
увеличить сумму в бюджете до необ-
ходимой (а запас средств при жела-
нии всегда можно найти), нас обвиняли 
в непродуманности наших действий, 
в безответственности и в просчетах 
областного министерства. Ну ладно 
бы только чиновники обвиняли нас, им 
как-то надо было искать себе оправда-
ние, да и денег всегда на людей жалко, 
но громче всех всегда кричали депута-
ты,  представляющие партию власти. 
Кстати, многие из них и сейчас сидят в 
депутатских креслах областной Думы. 

Закон был принят, но не работал 
более года. Однако  мы все-таки насто-
яли на его введении, и на том, чтобы он 
стал действовать! В результате, люди 
получили деньги  «кучкой»  и были 
довольны.  Кто-то на них ремонт в квар-

тире смог сделать, кто-то телевизор со 
стиральной машинкой обновить, а кто-
то просто детям и внукам помочь. 

Спустя некоторое время, правитель-
ство области снова вышло в областную 
Думу с просьбой  приостановить дей-
ствие этого закона. Но мы опять смог-
ли его отстоять, правда, сумму на его 
реализацию пришлось  сократить в 
два раза. Мы посчитали, что лучше 
ее сократить, чем не дать ничего. И 
теперь доплата к пенсии составляет 
300 рублей ежемесячно. Мы заложи-
ли в этот закон ежегодную индексацию 
суммы, но, к сожалению, вот уже два  
года нынешние депутаты Саратовской 
областной Думы, среди которых пре-
обладают члены партии «Единая Рос-
сия», приостанавливают действие этой 
статьи  закона. И норма индексации с 
учетом уровня инфляции НЕ ДЕЙСТВУ-
ЕТ! Спрашивается, кто и зачем выби-
рал таких депутатов?

Помню, с каким напором со стороны 
областных чинуш нам пришлось стол-
кнуться при разработке проекта закона 
области по многодетным семьям! Мно-
гие нормы, которые сейчас прописаны 
в этом принятом законе, не существо-
вали и не существуют  во многих регио-
нах! В частности, предоставление мно-
годетной семье, имеющей 7 и более 
несовершеннолетних детей автомоби-
ля «ГАЗель». Мы посчитали, что такой 
большой семье сложно, а порой и про-
сто невозможно  всем вместе выбрать-
ся на природу,  в гости или посетить 
какое-то мероприятие, поэтому боль-
шая машина в хозяйстве пригодит-
ся. Закон предполагает определенные 
компенсации  многодетным семьям и 
льготы, о размере которых  можно спо-
рить, но мы также заложили норму, 
которая определяет ежегодную ком-
пенсацию этих выплат. Но опять, к вели-
кому стыду, действующие ныне депута-
ты Саратовской областной Думы боль-
шинством голосов (отгадайте от какой 
партии?) проголосовали за приоста-
новление этой нормы! И она два  года 
тоже НЕ ДЕЙСТВУЕТ! Когда семья счи-
тает копейки, чтобы выжить, забирать у 
нее  последние крохи — это как называ-
ется? «Верьте только делам»?!  

Бились мы и за то, чтобы в областные 
законы, связанные с образовательны-
ми процессами, были внесены достой-
ные суммы на обеспечение учебного 
процесса и образовательной деятель-
ности, в части – расходов на реализа-
цию основных общеобразовательных 
программ. От этого напрямую зависе-
ли поборы с родителей учеников. Чем 
меньше заложена сумма в законе на 
образовательный процесс, тем больше 
берут с родителей на покупку школь-
ных принадлежностей. Депутаты от 
нашей группы «Мы вместе – За Роди-

ну и справедливость» требовали уве-
личить эту сумму до 600 рублей на уче-
ника, но в закон большинством голосов 
была проведена смехотворная сумма в 
150 рублей. Сейчас все затраты опре-
деляют по формуле, но опять без учета 
уровня инфляции, так как большинство 
депутатов-единороссов, видимо, счи-
тает, что родители должны платить за 
все!

С огромным трудом нам вместе с 
жителями, проживающими в 30-ти 
километровой зоне вокруг Балаков-
ской АЭС (Балаково, Вольск и часть сел 
Пугачевского района) удалось добить-
ся принятия закона области о льго-
тах по уплате за электроэнергию. Не 
буду описывать все курьезы, связан-
ные с принятием данного закона – их 
много, хочу сказать только одно.  Этот 
областной закон действовал несколь-
ко лет, потом  депутаты урезали сумму 
на его реализацию (сейчас любимое 
слово у них – «оптимизировали»), а 
после и вовсе прекратили выделять на 
него финансовые средства. Мол, пра-
вительство области было против! Да 
правительство области всегда про-
тив новых трат, но, тем не менее, это 
не мешало нам принимать те зако-

ны, которые необходимы людям! А тут 
– сплошное большинство однопар-
тийцев и они, бедненькие, чего-то там 
НЕ МОГУТ! В результате этой беззу-
бой позиции большинства депутатов 
областной Думы около 300 тысяч жите-
лей региона не пользуются льготой! 
ПОЗОР ТАКИМ «ДЕЛАМ»!

Вот уже два  года также приостанов-
лена индексация сумм, предусмотрен-
ных в   Законах Саратовской области: 
«О социальной поддержке и матери-
альном обеспечении приемных семей 
в Саратовской области», «О единов-
ременном пособии при усыновлении 
(удочерении) детей-сирот или детей, 
оставшихся без попечения родите-

лей, на территории Саратовской обла-
сти», «Об утверждении порядка и раз-
мера ежемесячных денежных выплат 
на содержание детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родите-
лей, переданных под опеку (попечи-
тельство), в Саратовской области»,  «О 
дополнительных мерах социальной 
поддержки лиц, награжденных орде-
ном «Родительская слава» и многих 
других.

Но обиднее всего будет, если пере-
станет еще ко всему прочему действо-
вать и Закон  Саратовской области «О 
ветеранах труда Саратовской обла-
сти». Об этом громко не говорят, но 
кулуарно обсуждают его  приостанов-
ку после предстоящих 4 декабря выбо-
ров.  Несправедливость, заложенная в 
Федеральном законе   «О ветеранах» 
была нами устранена с помощью при-
нятия этого выше упомянутого зако-
на области. Благодаря ему мы доби-
лись того, что люди, проработавшие 
много лет, но не имеющие федераль-
ных наград могут получать льготы, как 
ветераны. 

Почему я так подробно пишу об этих 
законах? Я хочу, чтобы наши жите-
ли знали и понимали, что грамотный 
Закон важнее вкрученной лампочки 
в подъезде дома кандидатом в депу-
таты  перед очередными выборами.  
Справедливый Закон работает доль-
ше и пользы приносит людям больше. 
Поэтому выбирать мы должны сегод-
ня в Госдуму тех, кто знает, как защи-
щать права людей на деле, а не с экра-
на телевизора. Голосовать за тех, кто 
не боится ответственности. Но многим 
из вас, уважаемые земляки,  как и пре-
жде, перед выборами некоторые кан-
дидаты в народные избранники, оче-
видно, понесут вафельный торт,  палку 
колбасы, килограмм  гречки или короб-
ку конфет с просьбой отдать свой голос 
за них. Помните: за подачку голосовать 
нельзя – она оскорбляет, а за   СПРА-
ВЕДЛИВОСТЬ голосовать просто 
необходимо! Ее так в нашей жизни не 
хватает! И я уверена, что России, дей-
ствительно, не нужны больше «медве-
жьи услуги»!

Людмила САВОЧКИНА

С Алексеем Полещиковым – председателем Совета 
регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, депутатом Саратовской городской Думы, 
кандидатом в депутаты Государственной Думы от 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  мы  вместе работали 
в Саратовской областной Думе прежнего созыва.

Активистка партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ собирает подписи 
балаковцев за возврат льгот по оплате электроэнергии
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Ñ êîððóïöèåé íàäî áîðîòüñÿ ñîîáùà

Âïåðâûå ÿ âèäåëà, êàê óíèæàëè ïîëèöèþ!

Коррумпированная власть не в состоянии обеспе-
чить высокое качество государственного управле-
ния.

Все парламентские партии признают существова-
ние коррупции в стране, в той или иной мере предла-
гают пути решения. Кто-то просто декларирует, что 
коррупция существует, кто-то приводит примеры, 
подробно расписывая, как и где можно ее победить.

Партия «Единая Россия», например, в своем Про-
граммном заявлении, принятом на VII съезде в 2008 
году констатирует факт того, что «государственный 
аппарат остается до предела забюрократизирован-
ным и малоэффективным» и признает, что «обще-
ство не удовлетворено системой мер, направленных 
на снижение уровня коррупции во властных органах». 

Поэтому своей задачей единороссы ставят «При-
дание нового качества борьбы с коррупцией». «Мы 
констатируем, что коррупция является одной из 
реальных угроз российской демократии, инвестици-
онной привлекательности страны, соблюдению прав 
и свобод граждан. Создание правовых и социально-
экономических условий для борьбы с коррупцией, 
вытеснение ее из жизни гражданина и общества – 
вопрос чести для нашей партии».

Партия власти  тогда же, в 2008 году заявля-
ла, что намерена сделать в ближайшем будущем и 
какие новшества готова внести в законодательство: 
«…главное, что мы готовы сделать уже сегодня, – это 
привлечь институты гражданского общества, самих 
граждан к участию в антикоррупционных парламент-
ских расследованиях, обеспечить массовую обще-
ственную поддержку антикоррупционной полити-
ки, создать в обществе обстановку нетерпимости в 
отношении взяточничества. Победа над коррупцией 
— это важнейшее условие восстановления доверия 
гражданина к власти. Мы боремся за это доверие!»

К сожалению, все эти пафосные лозунги остались 

только лозунгами. Граждан к участию в расследова-
нии коррупционных уголовных дел не привлекают, 
а развешанные на каждом углу призывы «стучать» 
друг на друга, кроме чувства брезгливости ниче-
го больше не вызывают. Если партия власти хотела 
бы по серьезному бороться с взяточничеством, то 
внесла бы изменение в федеральное законодатель-
ство и отменила бы ответственность за дачу взятки. 
Как только эта ответственность была установлена – 
тогда и прекратилась борьба с коррупцией и взяточ-
ничеством. Раньше, вынужденному обстоятельства-
ми человеку давать взятку, ничего не мешало гово-
рить, кому он ее дал и сколько, а теперь он молчит, 
так как чиновника посадят или нет, а вот его-то точно. 
И таких примеров не мало, когда дающий взятку 
получал конкретный срок, а берущий отделывался 
легким испугом. Создавалось впечатление, что это 
были показательные суды.

Через год, в 2009 году на очередном съезде пар-
тии, «Единая Россия» в своем Программном доку-
менте уже очень скромно говорила о борьбе с кор-
рупцией. Несмотря на то, что всего год назад это 
было для нее  делом чести, теперь говорилось, что 
партии «Единая Россия» сосредоточит свои уси-

лия по преодолению «тех социальных недугов, кото-
рые сковывают творческую энергию страны, не дают 
раскрыться ее огромному потенциалу», в том числе 
«коррупция, с незапамятных времен истощавшая 
Россию». 

То, что упоминаются «незапамятные времена» в 
программе правящей партии, наводит на мысль, что 
таким образом «ЕР» как бы пытается оправдаться за 
то, что у нее полномасштабной борьбы с коррупци-
ей не получается, как она обещала. Поэтому «неза-
памятные времена» должны снять ответственность с 
партии власти  за ее немощность и слабость в этом 
вопросе. Они, как бы, говорят: мол, что вы от нас 
хотите, если это зло было всегда и значит оно непо-
бедимо.

Мы видим, что провозглашение лозунгов и  их реа-
лизация для партии «ЕР» – это две разные вещи, и 
видим, что заявленная партией власти борьба с кор-
рупцией провалилась.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ставит своей 
целью создание такой общественной среды, 
которая исключала бы возможность существо-
вания и распространения коррупции. 

Наша партия считает, что взяточничество с точки 
зрения закона должно приравниваться к государ-
ственной измене. 

Ввиду той опасности, которую коррупция пред-
ставляет для российской государственности, дол-
жен быть принят антикоррупционный закон пря-
мого действия, максимально конкретный, содержа-
щий минимум отсылочных норм.

Нельзя отдавать контроль за чиновниками самим 
чиновникам – это задача оппозиционных партий, 
независимых СМИ и гражданского общества.

Эффективным средством борьбы с коррупцией 
является контроль над накоплением имущества 
в объеме, не соответствующем занимаемой 
должности и социальному положению.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ будет добивать-
ся неукоснительного исполнения закона, запрещаю-
щего совмещение бизнеса и государственной служ-
бы!

В своей Предвыборной программе партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ заявила, что:

будет добиваться неукоснительного исполнения 
закона об обязательном ежегодном представле-
нии сведений о доходах госслужащего, а также 
имущества членов его семьи, распространив это 
требование на доходы и имущество всех его ближай-
ших родственников;

считает необходимым ужесточить наказание за 
взяточничество и злоупотребление служебным 
положением с обязательной конфискацией иму-
щества осужденного, а также имущества членов 
его семьи;

запретить применение условных сроков наказания 
для осужденных по коррупционным статьям;

установить четкую и полную регламентацию ситу-
аций, определяемых в праве понятием «конфликт 
интересов».

Очевидно, что без участия общества коррупцию 
не победить. Необходим гражданский контроль над 
системой государственного администрирования и 
полная гарантия свободы прессы в отражении фак-
тов коррупции.

 Пора действовать! Кроме нас это не сделает никто!
Людмила САВОЧКИНА

Коррупция – это зло, дискредитирующее 
базовые ценности общества и 
деятельность государства, прямая 
угроза национальной безопасности. 
Засилье коррупции, повсеместная 
распространенность взяток отражаются 
на повседневной жизни каждого 
россиянина, подрывают репутацию и 
конкурентоспособность нашей страны 
на мировой арене. Законодательство 
по борьбе с коррупцией носит 
фрагментарный характер. Ни один из 
имеющихся законов не соответствует 
масштабам и остроте проблемы.

Так получилось, что 17 ноября 2011 
года в Балаково поймали буквально «за 
руку» почтальона, который разносил 
очередной пакостный номер «Полити-
ческая жизнь в Саратове» по почтовым 
ящикам. Издатели чернухи газетой ее не 
считают, поэтому обозвали «информа-
ционный бюллетень». Газета абсолютно 
без выходных данных: кто издал, какой 
тираж, из какого фонда оплачена, кто 
заказчик — ничего не известно. «Мочат» 
в ней только представителей партий 
КПРФ и СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Вызваны были все: полиция, прокура-
тура, территориальная комиссия, ФСБ. 

Как только начался скандал, приехал И. 
Ермолаев и, расталкивая всех, увез с 
собой почтальона. Мы с А. Анидаловым 
написали заявления, как зарегистри-
рованные кандидаты в депутаты Госу-
дарственной Думы шестого созыва, 
дали показания дознавателю и ждали 
полицию. Приехал участковый поли-
ции, попытался опросить руководите-
ля почтового отделения, но она отказа-
лась с ним разговаривать. Участковым 
были приглашены понятые, но Ермола-
ев по телефону отказал дознавателю 
осматривать место происшествия! Я 
смотрела на все происходящее и пора-

жалась – честь полиции растаптывали 
на виду у всех!

На подмогу участковому и дозна-
вателю приехали еще представители 
полиции, уже с погонами подполковни-
ков. Но работники почтового отделения 
никого не пропускали для досмотра. 
Твердили одно: «Пока наше руковод-
ство не приедет, мы никого не пустим»! 
После четырех часов безрезультатной 
«осады», мы позвонили руководите-
лю полиции «Балаковское» И. Старо-
войтову. В это время явился Ермола-
ев, встал в театральную позу и начал 
своеобразный допрос полицейских. Те 
послушно ему докладывали обстанов-
ку, которую он знал лучше их. Не знаю, 
чем бы закончилась клоунада, но в это 
время приехал Игорь Старовойтов и 
напомнил молодогвардейцу о дей-
ствии Федерального закона «О поли-
ции». Молодогвардеец и по совмести-

тельству заместитель руководителя 
балаковского отделения Почты России 
отступил, только тогда представители 
правоохранительных органов вошли в 
служебные помещения и сразу нашли 
номера скандальных газет в разных 
углах.

Ермолаев попытался воздейство-
вать на представителей охраны поряд-
ка, позвонив областному руководству. 
Областное руководство заявило поли-
ции, что договор находится у них в 
области и все следственные действия 
необходимо прекратить. Ответ был: 
«Если есть нарушения, обращайтесь в 
прокуратуру».

Видимо, партия власти и ее молодые 
отростки не ценят никого и ни в грош 
не ставят. Но чтобы и полиция попала в 
этот список – это для меня новость!

Людмила САВОЧКИНА

Впервые я видела, как унижали полицию! Думаете кто? 
Представитель «Молодой гвардии», молодежного движения 
партии власти, Игорь Ермолаев! Он же 
(по совместительству с работой в «Молодой гвардии») – 
заместитель руководителя Почты России 
в Балаково и Балаковском муниципальном районе.


